

## Concejo Municipal De Montería Córdoba

## COMUNICADO DE PRENSA # 073

## Senador, Álvaro Uribe, fue escuchado en el Concejo de Montería.

En sesión informal de la Comisión de Paz del Concejo de Montería, el cabildo abrió sus puertas y escuchó al senador, Álvaro Uribe Vélez, en un ejercicio pedagógico para exponer sus tesis frente al plebiscito que pretende refrendar los acuerdos entre Gobierno y las Farc.

El expresidente Uribe, expuso con plenas garantías y sin tiempo estipulado, su posición frente a los acuerdos del Gobierno con las Farc y respondió interrogantes de los siete cabildantes asistentes.

El presidente de la Comisión de Paz del Concejo, Ernesto Elías Milane, destacó que en este sano ejercicio de la democracia, el Senador Uribe, no solo expuso, sino que debatió con respeto con quienes tienen ideas contrarias a sus planteamientos.

"De eso se trataba esta sesión informal, de escuchar y debatir con respeto. Así lo haremos este martes escuchando a delegados del Gobierno Nacional que impulsan el sí al plebiscito", expresó a su turno el presidente del Concejo, Carlos Zapata.

Antes de salir del recinto el expresidente Uribe, agradeció a los concejales asistentes subrayando que la democracia es escuchar las partes en el debate y luego decidir sin obedecer a presiones estatales.

Este martes 20 de septiembre a las 09:00am la Comisión de Paz del Concejo de Montería, también sesionará informalmente para escuchar a voceros autorizados por el Gobierno Nacional y socializar la tesis que respalda el sí al plebiscito por la paz.



Web: www.concejodemonteria.gov.co